

21.06.2005 - 09:00 Uhr

SFA: Aktuelle Promillegrenzen in Europa

Lausanne (ots) -

Die Sommerferien nahen und wer mit dem Auto oder dem Motorrad ins Ausland fährt, sollte mit den dort geltenden Promillegrenzen vertraut sein. Wie die Karte der Stiftung SFA zeigt, gilt in der Mehrheit der europäischen Länder und in allen unseren Nachbarländern der Grenzwert 0,5 Promille. In Schweden, Norwegen und Polen werden weniger, nämlich 0,2 Promille toleriert und in einigen osteuropäischen Ländern dürfen sich Lenkerinnen und Lenker nur vollkommen nüchtern ans Steuer setzen. In England und in Irland liegt die Grenze bei 0,8 Promille. Die Schweiz hat die Promillegrenze Anfang des Jahres 2005 von 0,8 auf 0,5 Promille herabgesetzt und ihre Limite damit dem in Europa üblichen Wert angepasst. Wie eine aktuelle Umfrage des Marktforschungsinstituts amPuls im Auftrag der Schweizerischen Fachstelle für Alkohol- und andere Drogenprobleme (SFA) Mitte Juni gezeigt hat, wird der neue Grenzwert von der Mehrheit der Schweizer Bevölkerung (79 Prozent) befürwortet.

Sie können die Karte auf der Internetseite der SFA in Druckqualität herunterladen: http://www.sfa-ispa.ch/index.php?IDtheme=64&IDarticle=1163&IDcat24vis ible=1&langue=D

Kontakt:

Janine Messerli Tel. +41/21/321'29'74 E-Mail: jmesserli@sfa-ispa.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100000980/100492059}$ abgerufen werden. } \mbox{}$